-人一人の良さを活かしながら、大きな力を発揮できる組織に



【プロフィール】

昭和 22 年敦賀市生まれ。早稲田大学教育学部卒業。昭和 45 年福井テレビジョン放送㈱に入社。 報道部長、事業局長、取締役総務局長などを歴任。平成 17 年代表取締役社長、平成 29 年代表取締役会長に就任。 福井商工会議所常議員、組織強化・運営委員長の他、福井県経営者協会会長や、(公財) 歴史のみえるまちづ くり協会理事長など多くの公職を務める。

【会社概要】

設 立:昭和44年1月29日 所在地:福井市問屋町 3-410

電 話:0776-21-2233 従業員:99名

が少しずつ募っていった。その頃の福 メディアであるテレビや報道への想い る」ことに大きなやりがいを感じた。 には地元に戻り、 達と親交を深めた。夏や春の長期休み う「講正学舎」に入寮し、 教育学部に進学。県内出身学生が住ま どうか」との誘いを受けて早稲田大学 近隣の先生から「教職の道に進んでは めた頃で、学年が進むにつれて新しい 語教室の講師役も務め、「話して伝え 役を担う活発な少年時代を過ごした。 フトボールのコーチや、子供会の世話 当時はテレビが一般家庭に普及し始 昭和22年、 中学から高校にかけて、地域のソ 敦賀市の粟野地区に生ま スポーツに加えて英 同郷の学友

vol.

福井テレビジョン放送㈱

今月から新企画として、

普段、

垣間見

ジョン放送㈱の光野稔会長にお話しを

ご紹介します。第1回は福井テレビ 員の横顔を「トップの素顔」と題して ることが出来ない福井商工会議所の議

お伺いしました。

話して伝えることのやりがい

稔のる 氏

光ゥ 野の

代表取締役会長

活がスタートした。 の新卒第一期生として入社。 見事採用の報を受け、 勤務の夢が一気に膨らみ迷わず応募 を告げる求人広告を見つけ、 掲載されたftbの開局(4年10月) 年生の夏休みで帰省した際に、新聞に 準備が進められていた。 昭和4年、 井テレビジョン放送(ftb)の開局 C)がテレビ放送を開始しており、 井県内では、NHKと福井放送 45年4月に同社 社会人生 テレビ局 \widehat{F} 4 福 В

アクセントの習得に苦労し、視聴者のが、未経験ゆえ、独特の発声・発音・は報道制作部門に転属。アナウンには報道制作部門に転属。アナウンには報道制作部門に転属。アナウン



今年開局55周年を迎えた福井テレビジョン放送

方からクレームを受けたことも有った。また、少数のスタッフで取材から、を担う必要が有り、業務は多忙を極めた。ただ、慣れない業務も持前のバイた。ただ、慣れない業務も持前のバイた。ただ、慣れない業務も持前のバイをが大きな財産になった」と振り返る光野さん。10年間にわたりアナウンる光野さん。10年間にわたりアナウンる光野さん。10年間にわたりアナウンる光野さん。10年間にわたりアナウン

う大惨事が起きた。 その後、大阪支社副部長、敦賀支局 を経て、昭和61年に報道部長に就任。 こる。平成元年7月に越前町玉川で国 こる。平成元年7月に越前町玉川で国 こる。平成元年7月に越前町玉川で国

光野さんは一報を受けて、「27時間を急遽、越前町の事故現場に向かわせを急遽、越前町の事故現場に向かわせた。一方で、偶然事故の様子を撮影したが、一方で、偶然事故の様子を撮影していた福井ケーブルテレビのカメラマンは丘もをで表された。撮影したカメラマンは丘はもで技術研修を受けた経済を持ち、その縁から真っ先に光野氏原を持ち、その縁から真っ先に光野氏に連絡を入れ、映像を提供してくれた。に連絡を入れ、映像を提供してくれた。に連絡を入れ、映像を提供してくれた。に連絡を入れ、映像を提供してくれた。に連絡を入れ、映像を提供してくれた。に連絡を入れ、映像を提供してくれた。に連絡を入れ、映像を提供してくれた。

TPOに合わせる意識を持って

各々の良さを活かして

う。 ボー 打ち取るところに面白さを感じるとい 決して速球派ではないと謙遜しつつ ピッチャーとして活躍。 コーナーを突き、緩急をつけて打者を がたまらない」と力を込める光野さん。 交を深めてきた。「打者との駆け引き 市民ソフトボール、シニアの大会な 休 また、試合後に球友と賑やかに振 仕事の合間を縫いながら球友と親 ・ルで、 日には幼い頃から親しむソフト 入社から約50年にわたり 社内対抗戦や

と語る。

一方で、コロナ以降は生け花の魅力に惹かれているという光野さん。会社近くの「喜ね舎」で見つけてきた生花を受けたわけではなく、季節や花の色合い、風情に合わせて自身の感性で生けている。「各々の花の良さを活かしながら、組み合わせる」プロセスは、会社経営にも共通するという。「良さを見つけてバランスを考慮しつつ組み合わせ、大きな力を発揮できる組織づくりに努めていきたい」と柔和な笑顔で締め括っていただいた。



生け花には各々の良さを活かす点で会社経営と共通すること が多いという